

Großer Erfolg beim Wertungsspiel im Allgäu

Der Musikverein Ruit stellte sein Können unter Beweis



Die Stammkapelle des Musikverein Ruit hat - nachdem das Jugendblasorchester Ende 2018 mit hervorragendem Erfolg bei einem Wertungsspiel abgeschnitten hat - ebenfalls an einem solchen Wettbewerb teilgenommen. Viele intensive Proben und ein langes Trainingslager-Wochenende im Feriendorf Sonnenmatte bei Erpfingen auf der Schwäbischen Alb nutzten die Ruit Musikanten um sich von ihrem Dirigenten Frank Münzenmayer auf ein bevorstehendes Wertungsspiel im Allgäu vorbereiten zu lassen. Drei Kapellen aus Baden-Württemberg, zwei aus Österreich und viele aus Bayern stellten sich einer kritischen Jury. Der Aufwand hat sich gelohnt. Mit dem Mittelstufen-Pflichtstück „Fate of the Gods“ von Steven Reineke und dem Oberstufen-Wahlstück „Ross Roy“ von Jakob de Haan überzeugten die Ruit die Jury und bekamen am Ende das Prädikat: mit sehr gutem Erfolg teilgenommen.